

Miguel Díaz-Canel souligne la collecte de signatures contre le blocus du Venezuela



La Havane, 6 sept. (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce jeudi que la campagne «No more Trump», «Pas plus de Trump » contre le blocus économique, commercial et financier infligé au Venezuela par Washington dépasse les 9 millions de signatures.

Sur Twitter, le président cubain a écrit :

«Plus de 9 millions de signatures de Vénézuéliens contre Trump. Le peuple bolivarien défendant sa souveraineté et ses acquis face à l'impitoyable agression impérialiste»

Le gouvernement légitime du Venezuela envisage de présenter devant les Nations Unies au moins 10 millions de signatures confirmant le sentiment du peuple vénézuélien contre la politique hostile de Washington.



Radio Habana Cuba